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2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　青少年奉仕委員会の事業は9月に善行生徒の表彰を行いました。その他の事業

としては、三島高校インターアクトクラブの活動支援になります。しかしながら、

今年はコロナの影響で会長・幹事研修会や年次大会が順延となっております。本

来なら今年は高知の明徳義塾高校が当番校であり、その次の年が三島高校が当番

校ということでしたが、そのまま伸びています。来年もコロナの状況で順延にな

るかもしれません。今のところ何とも言えませんが、三島高校が当番校の年度に

は、当クラブの会員の皆様に色々お手伝いをお願いします。9月以降は委員会の

活動はほとんどしていないので今回の例会では、四国中央市のボランティアセン

第３２３２回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　 　令和 3 年 1 月 29 日

開会　佐藤慎輔　会長

来賓紹介
不登校と青年期の親の会
ほっとそっとｍａｍａ
　代　表　近藤利子様
　副代表　鈴木初美様

出席報告　 
　出席会員（３３名中）　　　　  　　３０名
　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名
　出席率　　　　　　　　　　９３．７５％
　第３２３０回修正出席率　　　　１００％

会長の時間
○定例理事会報告

・ Ｒ財団「地区補助金事業」について　承認
・令和２年度事務委託費・会場使用料について　承認
・２月度プログラムについて　承認
　  2/5　国際奉仕委員会
　2/12　卓話 ( 内部 )
　2/19　卓話 ( 内部 )
　2/26　会長の時間 (Ｒ創立記念日に因んで )
　　　　定例理事会

幹事報告
・篠原　徹ガバナーより、地区大会の開催について
お知らせ
　今回の地区大会は、新型コロナウイルス感染症
の影響により予定を変更し縮小して開催すること
となりました。
＜日時および内容＞
5月14日(金)　記念ゴルフ大会
5月15日(土)　会長幹事協議会
　　　　　　 会員増強・クラブ研修リーダー育成セミナー
　　　　　　 本会議
＜参加対象者＞
佐藤会長・渡邊幹事
竹本会員増強委員長・桂クラブ研修リーダー
井原ガバナー補佐・金﨑地区Ｒ財団委員

・例会変更通知
（川之江）
　日時　２月２日 ( 火 )　休会

（新居浜南）
　日時　２月２日 ( 火 )、９日 ( 火 )　休会

（観音寺）
　日時　２月４日 ( 木 )、１１日 ( 木 )　休会

例会行事
青少年奉仕委員会
　高岡　淳　委員長

ニコニコ紹介
佐藤慎輔会長～
　本日は、近藤代表、鈴木副代表　ようこそ伊予
三島ロータリークラブへいらっしゃいました。今
日は、よろしくお願いします。

別府　偉君～
　１月 17 日の幹事杯でニセ優勝させて頂きました。
メンバーに恵まれ、良いゴルフが出来たと思いま
す。ホール中、「入るな」という応援も一杯頂きま
して、有難うございました。

森川紘太郎君～
　1 月 17 日のコンペにて準優勝させて頂きました。
ひとえに、同組の今村社長、井原社長、金﨑社長
の御三方に楽しくプレーさせて頂いたおかげと
思っています。次回は優勝目指して頑張ります。
ありがとうございました。

井川　正君～
　初めてロータリーコンペに参加させて頂き、楽
しくラウンドできました。14 番ホールではバー
ディーを取れいい思い出になりました。鈴木委員
と午前中は日本酒を少し飲んでから調子もあがり
ました。メンバーにも恵まれとても感謝しており
ます。ありがとうございました。

井原　伸君～
　先日の幹事杯ゴルフコンペにて特別賞をいただ
きました。ありがとうございました。

誕生祝～大西由美様

青少年奉仕委員会

委員長　髙 岡 　 淳

 №３１

令和 3.1.29

第３２３２回

 №３０

令和 3.1.22

第３２３1 回

休　会

ターにお願いして、何か青少年のために活動をしている団体を紹介してもらいました。それが“不登校

と青年期の親の会ほっとそっと mama”です。代表の近藤利子さんと副代表の鈴木初美さんに例会に来

ていただき会の活動内容と四国中央市の現状と課題について話していただきました。会の主な略歴は

次のとおりです。

2005年10月　四国中央市内の小中学生不登校児の親が集まれる場を不定期で開催

2016年　　　内閣府子ども若者育成支援チャイルドユースサポート賞受賞

　　　　　　“愛媛県子供と家族・若者応援団表彰”

　活動目的は　１．市内外に限らず、学齢期の子ども（小中高校生）の不登校や１８歳以上の青年期の

悩みを持つ親御さんが安心して語り合える場　２．学校へ行けない、行っていない子どもまたは過去

に不登校を経験した若者たちが集まれる居場所“こんぺいとうの花の会”も活動中　３．親も子どもも

情報を共有し安心して過ごし、元気になれることを目的とした活動です。

卓　　話（内部）

　２月１２日プログラム予定

　四国中央市の不登校の実態も芳しくなく、フリース

クール等行政の設置している場所も少ないのが現状の

ようです。

　会員の皆様も不登校やひきこもり等テレビで見たこ

とがあると思います。今のところ当事者である人もな

い人もこの例会を機会に興味を持っていただいて、“不

登校と青年期の親の会　ほっとそっと mama”の活動を

廻りの方に紹介して頂ければと思います。


